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令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １ 議席番号 ２ 氏  名 林 司朗 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 正田複合施設建設事業について 

（１） 第３次総合計画実施計画書によると、令和４年度実施として、令

和３年度の計画段階では２００万円、令和４年度の計画では３０万

円が計上されているがその経緯と内容、また実施状況について説明

を求めます 

（２） 憩いとふれあいの公園と一体化した屋内体育施設の建設は市内外

の利用者にとって立地条件も含め利便性がよく、スポーツ振興と地

域の活性化に大きな効果があると考えられるが、この点についてど

のように考えているかお聞かせください 

（３） 正田地域は旧正田小学校の時代から、老朽化した体育館の建て替

えや、正田小学校閉校時には、「生涯スポーツ施設、災害時に避難

所としても利用できる体育施設」を求めている。 

    また、給食センター建設時には敷地面積拡大のため、旧正田小学

校体育館が解体され、屋内体育施設がなくなっており、これらに伴

い、幾度となく要望が提出されている状況であるが、これについて

どのように対応していくのかお聞かせください 

 

２ 新型コロナウイルス感染症陽性者及び濃厚接触者に対する療養中の支援

と中高生へのワクチン接種について 

（１） 新型コロナウイルス感染症陽性者及び濃厚接触者への食料品・日

用品の支援体制はどのようになっているのか 

（２） 中高生へのワクチン接種の進行状況は。また、接種率向上のため

に、休日の集団接種はできないか 

 

３ 中学校の休日部活動地域移行について 

（１） 令和５年度からの中学校の休日部活動の地域移行について、本市

の現在の取組状況はどのようになっているのか    

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ２ 議席番号 ４ 氏  名 仲田 芳人 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 過去の議会答弁及び執行部発言の確認について 

（１） 「真庭は真庭、新見は新見」について 

（２） 「地域振興を支援していくというのは基本的な立場」について 

（３） ＪＲローカル線「利用促進はもう遅い」について 

 

２ ＪＲローカル線の維持・存続について 

（１） 沿線議会議員連盟設立の動きへの所感について 

（２） 岡山県市長会で県に要望したＪＲにかかる具体的事項について 

（３） 「交通税」の国税導入について 

     ① 滋賀県の取組への所感はどうか。また、本市が先頭に立ち国税

導入を要望してはどうか 

（４） 「野馳駅舎」と「岩山駅舎」の国登録有形文化財（建造物）の登

録について 

     ① 市内の国登録有形文化財（建造物）の件数とその名称は何か 

     ② 登録に必要な要件と手順を示してください 

     ③ 野馳駅舎、岩山駅舎は国登録有形文化財（建造物）に値するか 

 

３ 山田方谷さんの広域連携顕彰について 

（１） 山田方谷顕彰連絡会について 

     ① 設立趣旨・設立年・加盟自治体について、また活動実績を伺い

たい 

     ② 県下の関係自治体に拡大してはどうか 

（２） 方谷さんのオリジナルフレーム切手発行について 

     ① 拡大顕彰連絡会の連携事業で「フレーム切手」を企画してはど

うか 

 

４ 新見庄の歴史を活かしたまちづくりについて 

（１） 歴史小公園（善成寺公園）の修復整備について 

     ① この小公園（善成寺公園）のできた経緯を示してください 

     ② 枯池の木橋は修復するのか 

（２） 弘法大師座像３体、けら、刀剣の安住の地について 

     ① 座像の場所を変えた理由と経緯を示してください 

     ② その場所は展示場所としてふさわしいか 

     ③ 歴史資料博物館の整備の考えはあるか 

（３） 新見庄の歴史を活かしたまちづくり全体の考えは 

     ① その歴史活かしのコンセプトはどんなものか 

     ② 歴史を活かしたまちづくり推進のための組織と役割分担をどう

考えているか 

 

市長 

 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 



令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ３ 議席番号 １０ 氏  名 藤澤 正則 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 戎市政全般の施策進捗をお聞きしたい 

 

２ 先般３年ぶりに市民主導で開催された「新見ふるさとまつり」について、

市長のご感想をお聞きしたい 

 

３ 本市基幹産業である農林業経営の現状と課題、加えて、稲作農業者の経営

状況、耕作状況や近い将来の農地の利用と保全についてご所見を賜りたい 

 

４ ふるさと納税施策に努められておられますが、現状の運営状況、課題点を

お聞きいたします 

 

５ 市長が会長を務められている「明日の新見高校を考える会」の運営状況と

新見高校への志願率の推移、加えて市内高校通学費支援策についての報告や

現状の評価を賜りたい 

 

６ 本市スクールバスの現況の運営状況と課題点及び市民（保護者等）の意向

や今後の運営改善の有無についてご所見を賜りたい 

 

７ 戎市長がご自身で掲げられた市民への約束、公約、「基金（貯金）に頼ら

ない財政運営、中・長期ビジョン策定と行政運営、ワンチーム新見！」の取

組や現状運営の報告を求めます。 

  また、財政運営では、このたび示された令和３年度決算の一般会計決算状

況を考査するに、歳入決算で示された不納欠損額、収入未済額とも対前年比

較で改善されている点は評価すべきである。一方歳出で示された実質収支額

の基金編入は法の定めであるものの、財政調整基金、減債基金のみならず、

本市独自の（仮称）災害対応準備基金を創設し、災害時対応財源とすること

は法的にも可能であり、その必要性について市長のご所見をお聞きしたい 

 

８ ＪＲ芸備線・姫新線等のローカル線利用促進・路線維持に向けた本市の基

本的な方向性についてお聞きしたい。 

  特に、ＪＲとのこれまでの協議の内容と、国が示した協議会、県が主催し

た利用検討協議会の詳細な報告と、本市が求めるＪＲの将来の運営の姿につ

いてお考えをお聞きしたい。 

  また、ＪＲ利用促進策と路線継続を強く求められるご意向を示されておら

れるものと考えておりますが、現時点でどのような利用促進策をお考えでし

ょうか 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ４ 議席番号 ６ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ ＪＲローカル線利用促進について 

（１） ＪＲへの要望について 

     ① ＪＲ西日本に対してどのような要望を行っているのか 

     ② ＪＲ利用促進を図るためには沿線住民の要望を集約し、ＪＲに

対して要望する必要があると考えるが、アンケートや実態調査は

行われているのか 

 

２ 新見市版地域共生社会の構築について 

（１） 新見市版地域共生社会の将来ビジョンについて 

     ① どのようなゴールを描かれているのか 

     ② 新見市版地域共生社会構築が完結する時期について、いつ頃を

目途としているのか 

（２） 地域運営組織について 

     ① 持続可能な地域運営組織には活動拠点整備が欠かせないが、活

動拠点を整備するためには適切な地域運営組織の規模が必要であ

る。組織の規模についての考えは 

     ② 地域市民活動を支援するためには人件費や運営費に関する制度

設計が必要になるのではないか 

 

３ 農業振興について 

（１） 農業ビジョンの策定について 

   ① 離農を表明する農業者が出始めている。将来に向けてビジョン 

 を明らかに、具体的な施策で早期に持続可能で安定的な農業経営 

 を実現させることが必要ではないか 

 

４ ＳＤＧｓの理念共有について 

（１） ＳＤＧｓの目標設定について 

     ① ＳＤＧｓの理念は、本市の実態と将来ビジョンに基づいた１７ 

 目標を設定し、これを実践することではじめて共有できるのでは 

 ないか 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 



令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ５ 議席番号 １ 氏  名 土屋 将 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 障がい者への就労支援について 

（１） 障がい者の市役所での雇用者数及び障害者雇用率の直近３年間の

推移をお示しください 

（２） 障がい者を雇用している企業数と直近３年間の推移をお示しくだ

さい 

（３） 本市の雇用状況について、法定雇用率は守られているか、見解を

お示しください 

 

２ コロナ禍による飲食店への支援について 

（１） コロナ第７波による、本市の飲食業界への影響をどのように考え

ているでしょうか 

（２） 本市において、飲食店への新たな支援を考えておられるでしょう

か。お示しください 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ６ 議席番号 １５ 氏  名 小河 俊文 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見ふるさとまつりについて 

（１） 本年度新見ふるさとまつりの感想は 

     

市長・副市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ７ 議席番号 １３ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１） 高齢者施設の従事者に対する集中検査を、必要に応じて入所者も

対象に実施するべきではないか 

（２） 濃厚接触者となった市民をはじめ、医療や介護・福祉事業所の従

事者が業務を続けるため、無料でＰＣＲ検査を受けられるようにす

べきではないか 

（３） 新型コロナウイルス感染症対応の診療報酬や交付金の消滅による

影響を調査し、医療機関への財政支援を強化すべきではないか 

（４） 自宅療養を余儀なくされた場合の食料や物資提供はどのように行

われているのか 

 

２ 地域公共交通の充実について 

（１） これまでの千屋乗合タクシー実証運行の実証結果とアンケートの

分析はどうか 

（２） 実証運行の分析結果を今後どのように反映していくのか 

（３） 全市域を対象に、ドアツードアでの移動手段を早急に実施すべき

と思うが、どのように進めていく考えか 

 

３ 石蟹駅を無人化にしない取組について 

（１） ＪＲ西日本側との協議はどのような内容なのか 

（２） 乗車券類の発売契約を委託している者との協議はどのような内容

なのか 

（３） 利用者の利便性を維持するために無人化にしない対策を求める 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ８ 議席番号 ５ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 主要地方道新見日南線の通行止めにおける迂回路の安全確保について 

（１） 主要地方道新見日南線の大雨等による通行止めの状況について 

     ① この路線の降雨時における通行止めの基準は、どのようなもの

か。他の県管理路線は、どのような基準か 

     ② 今年度これまでの通行止めの回数と期間はどのくらいか。過去

５年間の通行止めの回数と期間はどのくらいか 

     ③ 通行止めに関する情報は、どのように周知しているのか。通行

止めの判断は、県が行うのか。報道機関へは、道路管理者から告

知するのか。大型車等の交通規制について別途広報しているのか 

（２） 迂回路としての市道奥田井屋線や市道中田井屋線について 

     ① これらの路線の路面状況については、定期的な巡視により、現

況を把握しているのか 

     ② 市道奥田井屋線は、防災重点農業用ため池の中ノ沢池（堤）が

あるが、このため池の安全性は確かめられているのか 

（３） 大雨等の通行止めにおける迂回路の安全確保の具体策について 

     ① 標識、立て看板による明確な誘導手段の導入は考えていないか 

     ② 迂回路マップの作製は考えていないか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ９ 議席番号 ３ 氏  名 峠田 一也 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 畜産振興について 

（１） 第１２回全国和牛能力共進会（鹿児島大会）について 

     ① 本市からの出品状況は 

     ② 千屋牛のＰＲは行うか 

（２） 過去３年間の和牛飼育農家戸数とその頭数及び千屋牛の出荷頭数

の推移について 

（３） 千屋牛増頭奨励金交付要綱の見直しは行ったか 

 

２ 林業振興について 

（１） 森林資源の持続的利用をどのように推進されるのか 

（２） 担い手育成について、どのように進めていくのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年９月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １０ 議席番号 ７ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 蜂の巣の駆除について 

（１） 蜂の巣の駆除に関する問い合わせ件数はどのくらいあるか 

（２） 市としての対応はどのようにしているのか 

（３） 県内の他の自治体の対応はどうなっているか 

（４） 本市での蜂の巣の駆除に対する補助金制度の創設はできないか 

 

２ 耕作放棄地対策について 

（１） 岡山県及び本市における耕作放棄地の現状はどうか 

（２） 現在、市が実施している耕作放棄地対策はどのようなものがある

か 

（３） 現状より耕作放棄地を増やさないための市としてのリーダーシッ

プの必要性と思い切った政策の実行、展開が必要ではないか 

 

３ 千屋乗合タクシー実証運行結果を受けての今後の公共交通や移動支援の

在り方について 

（１） 千屋乗合タクシーの実証運行結果について 

     ① 利用者のアンケート結果を市としてどう捉えているか 

     ② 実証運行を拡大した意図と新地域の選定理由は何か 

     ③ 第２回目の実証運行は１回目の結果をどう踏まえたものか 

     ④ 実証運行は、今回が最終か 

（２） 今後の公共交通や移動支援の在り方について 

     ① 公共交通空白地域における移動支援の在り方をどう考えるか 

     ② 市街地であっても公共交通が利用しにくい高齢者等の移動手段

をどう確保するか 

 

４ 学校における夏季休業明けの新型コロナウイルス感染症対策及び対応に

ついて 

（１） 新型コロナウイルス感染症対策についての県の考え方はどのよう

なものか 

（２） 県の９月末までの「ＢＡ．５対策強化宣言」継続に伴い、学校に

おけるコロナ対策はどうなるか 

（３） 臨時休業や学校行事、部活動への対応はどのようなものか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

   


